



# Profesores del Colegio Nacional iniciaron huelga

**VILLA ALEMANA.** Dos mil alumnos en ascuas. Contraparte no llegó a mediación.



LOS TRABAJADORES SE HAN MANIFESTADO AFUERA DEL COLEGIO.

**E**l Sindicato del Colegio Nacional Villa Alemana - Limache, conformado por 165 trabajadores, inició ayer una huelga legal, tras el fracaso de la mediación con la Dirección del Trabajo, por lo que cerca de 2 mil estudiantes se mantienen casi sin clases y los apoderados denunciarán aquello ante la Superintendencia de Educación.

El colegio emitió un comunicado señalando que "organizaremos de la mejor forma posible los recursos disponibles, ya que el establecimiento permanecerá en funcionamiento", y aseguraron que "la Fundación ha manifestado en todo momento su voluntad de participar en procesos de diálogo acordados al proceso de negociación colectiva entre las partes".

## "NO SE PRESENTÓ"

Sin embargo, el Sindicato informó, también a través de un comunicado, que el jueves se presentaron "a la segunda reunión de Mediación Obligatoria de la Dirección del Trabajo, en el contexto de nuestra negociación colectiva, la cual se inició en el mes de noviembre de 2024. (...) Sin embargo, el representante de la Fundación, Sr. José Ernesto Ruiz Pincetti, miembro del nuevo directorio, no se presentó, anulando toda instancia de diálogo y acuerdos e incluso la prórroga del proceso de mediación".

Ayer por la tarde, la presidenta del Sindicato, Fabiola Castillo, explicó que cerca del 75% del profesorado está en el Sindicato, pese a lo cual "las clases tienen que seguir el curso normal, nosotros estamos paralizados afuera, pero hay gente que no es sindicalizada que está dentro de los co-

legios y tienen que darle atención como corresponde al alumnado. No estamos vulnerando nosotros el derecho de los niños, el colegio está abierto y están recibiendo alumnos".

Por su parte, el presidente del Centro de Padres, Nivaldo Araus, indicó que "nosotros habíamos pedido una reunión con la dirección del colegio para (ayer) a las 3 y media, y ahora nos dicen que la directora tuvo que salir del establecimiento y no va a llegar. Entonces, ya tenemos una mala reacción por parte del colegio, en el sentido de que ella, como directora académica, por llamarlo de algún modo, debiera habernos dado alguna señal de lo que van a hacer".

## DENUNCIA Y OFICIOS

Frente a ello, recordó que "de acuerdo a lo que dice la Superintendencia de Educación (SIE), cuando hay un establecimiento con una huelga de profesores, tienen que activar un protocolo, en el cual se nos indica los pasos a seguir, cómo van a funcionar con las clases, como lo van hacer con los profesores faltantes para hacer las clases correspondientes, y no se está cumpliendo". Frente a ello, adelantó que harán la denuncia ante la SIE.

En tanto, la diputada Carolina Marzán advirtió que "claramente en este caso estamos ante una vulneración de derechos laborales y prácticas antisindicales en contra de las y los trabajadores, por lo que voy a oficiar al ministro de Educación, a la Dirección del Trabajo y a todas las entidades que correspondan para que nos den respuesta y para que estas prácticas (...) se terminen de una vez por todas".

CS